
Zweite Liga? – Überlegungen zu einer Fußball-Reform
Beitrag von „Matthew Hernandez“ vom 30. August 2022, 17:04

Ich würde mich auch weiterhin mit meinen zwei Vereinen FC Setterich und SC Sokol 1897
beteiligen.
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